

Das Tagebuch von mArtin...

31. Mai 2021 20:20 Uhr

Ganz nebenbei: Natürlich trachten viele Menschen danach, auf Fäsbuck möglichst viele Freunde zu haben. Wenn schon nicht im richtigen Leben, dann eben wenigstens dort. Diesen Umstand nutzen die bösen Leute natürlich schamlos aus. Sie eröffnen Tausende Fake-Accounts, zumeist mit Bildern von jungen, vermeintlich hübschen, Mädchen und bieten sich dann jedem als neue Freundin an. Sobald man solche Fake-Accounts *gefreundet* hat, wird man auch schon zum Ziel ihrer Machenschaften. Das mindeste dabei sind sicherlich SPAM-Nachrichten - aber solche Fake-Accounts verteilen auch gerne Viren-Nachrichten in allen möglichen Formen.

Aber man hat es relativ einfach. Wenn man Freundschaftsanfragen von jungen Mädchen mit seltsamen Namen bekommt, dann sind das zu 100% genau diese Fake-Accounts.

Da nämlich diese Accounts von Bots, also Computerprogrammen hergestellt werden, und diese Programme offenbar nicht besonders ausgefeilt arbeiten, klingen alle Namen ziemlich ähnlich.

Solche Freundschaftsanfragen einfach ablehnen - und a Ruah is...!

(C) mArtin 2024

	Betreff	
lürnberg er <m...	Nora Osterhaus Niedenthal möch te mit dir auf Facebook befreu nd...	2
lürnberg er <m...	Dietlinde Schni tzler Maisel mö chte mit dir au f Facebook befr eunde...	2
lürnberg er <m...	Elly Bamberger Werdin möchte m it dir auf Face book befreundet sein	2
lürnberg er <m...	Titus Vadon hat heute Geburtst ag! ??	2
l@mate sts	Mur noch HEUTE versandkostenfrei bestellen. Jetzt schnell sein!	7